

LIBÉRATION IMMÉDIATE POUR LES 3 DE NICE !

Ce mardi 2 novembre, nos trois compagnons Adrián Arcones Hernández, Xabier Urmeneta Esparza et Miguel Albéniz Pérez, se rendaient à Nice pour participer à la manifestation contre le sommet du G20 se tenant à Cannes, dont la devise était "Le peuple d'abord, pas la finance".

Leur voiture a été stoppée à l'entrée de Nice et tous trois ont été immédiatement arrêtés pour détention d'arme de catégorie 6 (à savoir TOUT ce qui peut être détourné et utilisé comme une arme, du marteau au couteau suisse en passant par une manivelle de cric, ou bien un fer à cheval comme celui qui traînait apparemment dans le coffre de la voiture du copain). Les armes en question ne sont rien d'autre que le matériel d'alpinisme d'un des trois camarades, membre d'une société de montagne, à savoir un piolet et des bâtons de marche, à quoi s'ajoute "de la littérature anarchiste"...

Dès le lendemain, ils sont passés en comparution immédiate et condamnés à quatre mois de prison, dont trois avec sursis, par le tribunal correctionnel de Nice. Ils sont depuis emprisonnés à la Maison d'Arrêt de Nice, sans pouvoir apparemment communiquer avec l'exté-

rieur, notamment avec leurs familles et amis. Arrêtés, détenus, jugés et incarcérés avant même d'avoir commis le moindre acte ! Coupables seulement de leurs idées et convictions.

Plusieurs médias espagnols ont annoncé leur arrestation, diffusant sans complexe leurs noms et prénoms, et affirmant même que des pistolets faisaient également partie des objets trouvés dans leur voiture, ce qui est bien sûr totalement faux. La presse française a bien évidemment repris ces diffamations sans faire la moindre vérification.

Le parquet a fait appel pour exiger une peine plus lourde (10 mois) pour nos trois compagnons qui ont aussi fait appel de leur côté. Le procès aura lieu ce mercredi 30 novembre.

Les courriers de soutien sont les bienvenus, vous pouvez leur écrire à :

**Maison d'arrêt de Nice
12 rue de la Gendarmerie
B.P 1709
06012 Nice Cedex 1**

Libération immédiate pour nos trois compagnons espagnols !

Des rassemblements sont organisés partout dans le monde par l'Association Internationale des Travailleurs, et ici par sa section française, la CNT-AIT. En signe de protestation et de solidarité, et pour exiger que nos trois compagnons anarchistes soient immédiatement libérés, l'Union Locale de Bordeaux de la CNT-AIT invite toutes celles et ceux qui le souhaitent à nous rejoindre au :

RASSEMBLEMENT
Samedi 26 novembre à 16H30
Sur le Parvis de la Gare Saint-Jean



CNT-AIT Union Locale de Bordeaux
Permanences les mardis à 20H30 au local
8, place Louis Barthou - 33000 Bordeaux | 05 56 17 05 87
cntaitbx@gmail.com | <http://cntaitgirond.free.fr>

